

## La bonne santé du tennis de table

26/12/2016 05:34



*Le tennis de table dispose de deux équipes en deuxième division un signe de bonne santé.*

Fort de ses trente-cinq adhérents, dont huit jeunes, le Club sportif de tennis de table d'Esvres-sur-Indre évolue au niveau départemental, avec surtout deux équipes en deuxième division. Le club peut se féliciter aujourd'hui d'avoir pu constituer une équipe jeune, qui se produit le samedi matin. Le tennis de table dispose aussi d'une équipe en troisième et une autre en quatrième division. Les entraînements demeurent au gymnase proche du collège Georges-Brassens le mardi soir de 19 h à 20 h pour les jeunes, encadrés par deux bénévoles, et à 20 h 30 pour les adultes, le vendredi soir étant réservé à la compétition.

Comme dans une entreprise, l'investissement est nécessaire. Le club s'est doté cette année de deux nouvelles tables de compétition haut de gamme (Cornilleau 750). Une rencontre avec le club de badminton avait été organisée (journée des deux raquettes). Bien que balbutiante, cette expérience devrait être renouvelée et renforcée pour l'année prochaine.

Mais le club s'est également rajeuni avec l'arrivée de nouveaux membres dans le bureau, un vice-président, Benjamin Pichevin, et un secrétaire, Julien Piton.

Aujourd'hui, le bureau se compose comme suit : président, Patrice Garnier ; vice-président, Benjamin Pichevin ; secrétaire, Julien Piton ; secrétaire adjoint, Stéphane Petit ; trésorier, Christian Gauthier ; trésorier adjoint, Bernard Jubert ; membre du comité, Maxime Plisson ; délégués aux assemblées, Renaud Martineau et Julien Maillard.

Le club a donc bénéficié à la fois d'un renouvellement d'hommes et de matériel. Bien que ce club sportif soit un des plus vieux de la commune (créé en 1954), son dynamisme est toujours d'actualité.